

Dosen Komunikasi Unimal Lakukan Kegiatan Tanam 1000 Pohon Alpukat



Dosen dosen komunikasi Dr Ratri Candrasari dan Harinawati yang menggawangi kegiatan penanaman 1000 alpukat di Bener Meriah. Foto : Ist

Dosen Komunikasi FISIP Universitas Malikussaleh, Harinawati MA, dan Dr Ratri Candrasari, bekerjasama dengan LPHD WAQ Pondok Sayur dan Bener Pepanyi, Koperasi Item Reje Gayo melakukan kegiatan penanaman 1000 pohon alpukat yang dilaksanakan di Kawasan Lut Atas, Kampung Waq Pondok Sayur, Sabtu, 5 Maret 2022. Kegiatan ini ikut didukung oleh Bupati Bener Meriah dan Walhi Propinsi Aceh.

Acara dibuka dengan sambutan Reje Kampung Waq Pondok Sayur, yang kemudian diikuti Danramil, Ketua Koperasi Item Reje Gayo, dan perwakilan Walhi Aceh. terakhir Bupati Bener Meriah yang diwakili oleh Camat Bukit meresmikan kegiatan tersebut.

Kegiatan ini dihadiri perwakilan Dinas Pariwisata Bener Meriah dan tokoh masyarakat di wilayah tersebut. Acara pembukaan juga dimeriahkan dengan sebuah tarian Gayo yang dipersembahkan oleh Himaga (Himpunan Mahasiswa Gayo) di Unimal. Tarian Guel disajikan bernuansa lingkungan digambarkan dengan Gajah Putih, Burung Elang, dan gadis-gadis Gayo.

Dalam sambutannya semua pihak sangat mendukung kegiatan ini karena dataran Gayo merupakan salah satu paru-paru Aceh, sehingga perlu diadakan penghijauan yang juga bernilai ekonomi sehingga dipilih pohon alpukat. Sesuai dengan tema: Hutan Lestari, masyarakat sejahtera. Dalam kesempatan tersebut Bupati juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pihak akademisi dalam hal ini Universitas Malikussaleh.

Penanaman diawali dengan penanaman pohon alpukat oleh para undangan. Selanjutnya penanaman dilakukan secara massal dilakukan oleh mahasiswa Unimal dari unsur Himak (Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi, Menwa, Pramuka, dan Pencinta Alam Unimal.

Selain penanaman pohon alpukat juga telah ditandatangani MoA antara FISIPOL Unimal dengan LPHD Waq Pondok Sayur, LPHD Bener Pepanyi, Dinas Pariwisata Bener Meriah, dan Redelong Institute. LPHD memberikan peluang Unimal mendapat lahan untuk membangun demplot (kebun percontohan) yang dapat memotivasi masyarakat setempat memanfaatkan lahan dengan maksimal dan berhasilguna. [tkf]

Tanggal: 07 March 2022

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),